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               豊松地区にあるトマト選
果場を改修し、出荷能力を

高める事になりました。 
 この選果場は、旧豊松村

が、平成８年～９年にかけ
て整備したもので、老朽化

も進んでいます。 
 新規就農者や栽培技術の

向上などで生産量の増加が
見込まれるため、国の「産

地パワーアップ事業」の補
助事業、３億７千５百万円 

で改修するものです。 
 計画では、選別レーンを 

現在の２レーンから４レー
ンの選果機を導入して、１

日当たり最大６０トン（年間
１，６００トンに対応でき

るようになります。 
 新しい選果機は、カメラ

                   等備え、大きさや形、色合
いから３６規格に分けること

ができます。 
 また，品質を保つための

予冷庫２台も新設します。 
      いつかは独立して農業を

始めたい。転職先として農
業を考えたい。と言う人の

ために「新・農業人フェア」
と言うイベントが、東京・

大阪・広島等で開かれます。
募集したい自治体がブース

を開けます。本町も、今年
度は積極的に参加し、新規

就農者を募集する予定です。                         
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６月定例会  
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 ６月定例会は、６月７日から１６日まで開かれ、７

億６２９万円の補正予算や、農業委員会の定数を定め

る条例改正等全ての議案を原案どおり可決しました。

 

 一般質問は、８人が行いました。

 

 

 マツダスタジアムで油木高校がナマズ丼を販売 
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夢をかたちに 

=責任ある実行力で＝ 
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神石高原町○豊とまと新規就農者

育成研修事業に６人応募  神石高原町では、新しくトマト栽培を始める

 

人のために、新規就農者育成事業を取り組みま

す。この事業は、全国から公募し、応募された

人を選考して２名を、青年就農給付金（国・補

助事業）年１５０万円を支給。１～２年間農業

公社で実践研修を行い，更に町が整備したハウ

スで１～２年間模擬経営をして、その後独立就

農をするという事業です。

 

 今年度は、全国から研修生を募集したところ

６人が応募され、５人採用し、その内２人が国

の青年就農給付金を受け研修されています。

 

 残りの３人は、町の新規就農者の補助金を受

けて独立してトマト栽培に取り組んでいます。

 

 高齢化が進み、後継者が不足する中、新規就

農者の確保は非常に力強く感じます。

 



                                                                                                                             

                松本松本松本松本＝＝＝＝災害が発生した時、役 
場に対策本部が設置されるが、 

本庁舎は耐震性を満たしてい 
ない。熊本地震でも、まさか 

と思い耐震性の無い役場をそ 
のままにしておいて大きな被 

害を受けた町もある。 
 役場の改築については、新 

しい町長に託すと言われたが、 
新しい町長にどのように引き 

継がれるのか。 
町長町長町長町長＝＝＝＝本庁舎は，耐震診断の 

結果、町長室のある南館が 
耐震性がないと診断されて 

いる。 今後専門家に補強の可能 
 性について調査してもらう。 

調査の結果、南館が補強で 
きるなら補強するのがベタ 

ーだと引き継ぐ。 
 松本松本松本松本＝＝＝＝補強ができると診断 

    されても、建物全体が老朽 
化している。 そして大型バスの通行も 

 困難という地の利の悪さも 
ある。 建て替えと言えば位置が 

 問題となる。合併協の申し
合わせは尊重しなくてはなら     ないが、合併後１０年経過し、 

情勢の変化もある。全体的な
視野に立って検討すべきでは

ないか。 町長町長町長町長＝＝＝＝専門家が、補強すれば
１０年以上震度６の震災に耐

えられると判断したら補強工
事を行う。何が何でも補強工

事をするというものではない。。。。    
    立替えの場合、合併協の申

し合わせは尊重すべきと思う。 
松本松本松本松本＝＝＝＝以前の質問で、庁舎の 

新築は合併特例債が使える時 
に行うべきと答弁された。慎 

重に検討すべきだと思うが。 
町長町長町長町長＝＝＝＝熊本地震以降、考え方 

が変わってきた。活断層が無 
くても大丈夫と思われていた 

所でも災害が起きている。 
本町は比較的に災害が少ない 

所と思っていたが安心はでき 
ないので慎重に検討したい。 

    南館が、補強工事をしても 
耐えられないと判断された場 

合は、災害時の対策本部は、 
各支所に置くとか、２次的な 

方法も考えなくてはならない。。。。    
        

        松本松本松本松本＝＝＝＝災害が起きた時、 
被災した人を救援するた 

めにも、町立病院は大き 
な役割を持つと思うが、 

町立病院も耐震性を満た 
していない。  町立病院の改築につい 

ては新しい町長にどう 
引き継ぐのか。 

町長町長町長町長＝＝＝＝災害時には町内の 
医療救護の要となる町立 

病院だが、耐震診断の結 
果では西館は耐震不足と 

の結果が出ている。 
 本町の防災計画で、町 

立病院の役割は、医療等 
救護の実施、医療資材等 

                

の備蓄である。 
 平成２６年度に開催した第 

２期神石高原町立病院事業基 
本計画策定委員会において、 

新築・移転の方向性を確認し 
ている。 松本松本松本松本＝＝＝＝町立病院も、全体的に 

老朽化が進んでいるので、部 
分的な改築では対応できない 

と思う。早急に結論を出すべ 
きだ。 町長町長町長町長＝＝＝＝平成２７年度から病院 

改革検討委員会を立ち上げ、 
将来の町立病院の在り方と適 

正規模について協議を重ねて 
いる。 松本松本松本松本＝＝＝＝最近の入院患者の減少 

や利用者の減少など、多く 
の課題があると思うが方針 

を早く示して欲しい。  
 町長町長町長町長＝＝＝＝医療・福祉の分野は 

 目まぐるしく状況が変化し 
ている。地域医療構想も出 

ている。  昨年の入院患者の減少に 
よる収益の減少等の状況も 

踏まえ、平成２８年度中には 
病床数の検討を進め複数の 

試案を出したい。 
 充分に検討を重ね間違い 

のない選択をしたい。    
        

 

あなたに代わって 

おたずねしました。 

松本議員の一般質問 
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町立病院の改築は 

 七夕給食・☆型のハンバーグ こばたけ保育所 
 

願いがかないますように・こばたけ保育所・七夕祭り 



                    松松松松本本本本＝＝＝＝梅雨に入り、台風のシ
ーズンを迎え大雨・集中豪雨

などの災害が心配されるが、 
具体的に、土砂災害・土石流・

落石などの危険箇所をどのよ
うに把握し，その対策は。 

町長町長町長町長＝＝＝＝本町では、急傾斜地崩
壊危険区域は２カ所指定され

ている。土石流危険渓流は、
１５１渓流，地すべり危険ヵ

所が、２カ所、急傾斜地崩壊
危険箇所が、７７６ヵ所であ

る。  これらの地域については、 
  のパトロールを実施している。 

                                         

                    県が年１回土砂災害危険ヵ所
のパトロールを実施している。 

松本松本松本松本＝＝＝＝町としての取り組みと
指定された地域の住民への周

知は。 建設課長建設課長建設課長建設課長＝＝＝＝指定された地域へ
は、看板を設置して周知し、 

注意を呼び掛けている。 
松本松本松本松本＝＝＝＝土砂災害などで大きな

効果があるのは、砂防堰堤だ
が、現在砂防堰堤の必要な個

所は何ヵ所か。 
 その中で補助事業として要

望している箇所と実施計画は。 
町長町長町長町長＝＝＝＝広島県が土砂災害防 

止法に基づく区域指定の基 
礎調査を５小学校区毎に実 

施している。  昨年度から、来見学区坂 
瀬川地区を実施している。 

本年度は、来見学区の残り 
と三和学区が調査予定。 

 神石学区は、平成２９年度、 
油木・豊松学区は平成３０年 

度の予定である。 
 工事については、広島県 

が策定した「ひろしま砂防
アクションプラン２０１６」                                                                により、父木野地区に計画さ

れており、平成２８年度から
３２年度までの５年間に計画

予算の範囲内で事業を行う。    
松本松本松本松本＝＝＝＝４７年災害では、成羽

川・帝釈川が氾濫して大きな
災害を引き起こしたが、河川

の氾濫、洪水などの対策は。 
町長町長町長町長＝＝＝＝「ひろしま川づくり２

０１６」において阿下川と高
光川で事業実施の計画がされ

ており、阿下川については平
成２８年度から３２年度の間に、

計画予算の範囲内で事業を行
う。 高光川については、実施に

向けて、課題の解決のため調
整を図るとされている。    

   
    

松本松本松本松本＝＝＝＝島根原発に事故があっ
た時は、広島県内に約１７万人 

を受け入れることになってい
る。その内、本町には松江市

忌部いんべ町ちょうの住民を受け入れる
ようになっているが、その受

け入れ体制はどうなっている
のか。 町長町長町長町長＝＝＝＝島根県で策定された

「原子力災害に備えた島根県
広域避難計画」により避難体

制が示されている。 
 その中で、本町への避難地

域の指定は、松江市忌部町の 
２，１９０人となっている。 

 本町では、避難経由所とし
て「帝釈峡スコラ高原神石コ

スモドーム駐車場」を指定し
てある。受け入れを行った後

に、総合交流センター神石の
里・油木体育館・豊松多目的

体育館・高蓋体育館・三和公
民館へ分散して避難して頂く

事にしている。避難者の受け
入れのための、寝具や食料品

の備蓄は行っていない。 
松本松本松本松本＝＝＝＝広域避難の協定書では、 

受け入れ自治体には負担をか 
けないようになっているが、    島根県及び松江市と広島県、

そして本町との具体的な協議
はどのようになっているのか。 

町長町長町長町長＝＝＝＝広域避難計画について
は、平成２３年５月に島根県知

事から広島県知事に直接協力 
要請があった。 

 平成２４年１１月に島根県が 
広域避難計画を作成し、その

後平成２６年３月に松江市が
広域避難計画を作成している。 

そして平成２６年５月２８日 
に島根県知事と広島県知事が 

「原子力災害時等における広
域避難に関する協定」を締結。 

 その後、広島県が各市町に 
割り当てたものである。 
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島根原発島根原発島根原発島根原発のののの近近近近くにくにくにくに活断層活断層活断層活断層    
        島根原発から南側約２㎞の 

所に宍道断層があります。この 
宍道断層は、島根原発が建設さ 

れた当初は、中国電力は「無い 
と言っていました。活断層が短 

時間で伸びる訳はありません 
が、これまで中国電力は、２２㎞ 

と主張していた活断層の長さ 
を今では、２５㎞に延長した事 

を認めています。 

島根原子力館より島根原発を望む 
日本で唯一 県庁所在地にある島根原発 

土砂災害・小野東城線 



 ７月５日に
○豊とまとの２８

年度出荷式が、「とまと選果場」
前で行われました。

 

 今年は、天候の関係で生育
が少し遅れているため、例年

より少し遅れての出発式とな
りました。

 

出発の後、本年度の第１便
 

が、４㎏入りのケースを７５ケ
ース積みこみ、大阪。広島・

福山の市場に向け出発しまし
た。

 

 

 

             

今年度の目標は、
 

総出荷量  １，２５０㌧

 

販売総額  ４億円です。
 

 出発式の後、出荷協議会（会
長 井上 彰氏）の総会が開

かれ、出荷規格や、集荷日程
等が協議されました。

 

 又、各市場関係者から、本
年度の状況について説明を受

けました。目標が達成できる
よう頑張って下さい。
 

      ７月２日～３日、福山市市 
政施行１００周年を記念して

ローズコムと中央公園におい
て第２回福山博覧会とＢＩＮ

ＧＯフェスティバルが開催さ
れ、福山市を中心とした６市

２町の備後圏域連携協議会が
それぞれの特産品の販売と市

町ＰＲを行いました。 
神石高原町からは、ｎｉｎ

ａ神石高原を中心に神石牛を                       はじめ、しゃも地鶏・神石高
原ポーク・こんにゃく等を販

売しました。 ステージＰＲでは夏の避暑 
地や、森林セラピーなどを紹

介。  神石牛生産者の有志による
サイコロステーキの実演販売

も行われ，大変好評で早々と
完売しました。  

    ６月１２日、鳥取県日野町で
行われた「鵜の池マラソン」

に今年も参加し、６・９㎞㍍
を完走しました。タイムは

 

３８分４０秒と平凡でした。

 

 今年は，ゲストランナーに、

 

愛称Ｑちゃんと親しまれてい
る「シドニーオリンピック」

の金メダリスト高橋尚子さん
が招待され、６・９㎞のコー

スを一緒に走りました。

 

 この大会は、日野町の実行
委員会の主催で毎年行われま

 

                

    すが、今年は２０周年記念で、
高橋尚子さんが招待されまし

た。今までスポーツ界では、
松野明美・舞の海・有森裕子・

千葉直子・木村和司さん等、

 

芸能界では、猫ひろし・デン
ジャラス等、毎年豪華なゲス

トを招待されています。

 

日野町は、人口３，６００
人余りの町ですが、本当に良

く頑張って居られます。

 

神石高原町も、もっとでき
る事があるのではと改めて感

じました。
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 神石高原町から３人参加 

小・中学生を指導する高橋尚子さん  
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